



平成24年2月発行
Vol.3

西条西倫理法人会

西条西倫理法人会事務局
TEL : 0897-56-1930
FAX : 0897-56-1986
saijowest@saijo-rinri.jp

会長挨拶

ご挨拶 西条西倫理法人会 会長 関野 邦夫



昨年3月11日に発生した、東日本大震災から早1年が来ようとしています。

テレビ等々からは、いまだガレキ処理の受け入れ先がない、放射能除去が進んでいない状況が報道されています。私たちは、震災が日本の全国民に与えた苦難を忘れかけているのでしょうか？復興はようやく始まったばかりであります。復興は2月10日に発足したばかり。人道的見地からすれば大変遅すぎると感じ、怒りさえ覚えます。今日の政治家は、決められない、実行力がない、このような困難に対してイデオロギーに左右されない、決断力のある政治家が必要だと思います。

また、今直面する日本経済は円高、空洞化、デフ

シが進んでいます。日に日に巨大化する覇権国家中国は、東アジアを取り込もうとしている中で、企業の進むべき道を見出せていない社長が大変多いと思います。進むべき道はまず自らが示し、家族・社員・社会を導かなければ企業は生き残れないと考えます。今こそ倫理経営の誠を勉強して、社員や家族に進むべき方向を示すときです。共に進んで行きましょう。

最後になりますが、「経営者の自己革新を図り、心の経営を目指す人々のネットワークを広げ、共存と共栄の精神に則った健全な繁栄を実現する」倫理法人会憲章の指針を深く理解し、企業の倫理経営を目指しましょう。

各委員会報告

モーニングセミナー委員会

7月13日(水) (No.077)

モーニングセミナー「倫理と(愛)通じる少林寺拳法」

第77回モーニングセミナーの講師は森一司氏、森氏は日々の仕事の傍ら、西条市壬生川寺院にて少林寺拳法を教え、青少年の育成に尽力されている。

少林寺拳法は、1947年香川県多度津において、宗道臣氏により創始された武道で、「技」と「教え」の物心両面の修練を通して世界平和を実現できる指導者を育てる目的で始められた。

講話の中で深く心に残った言葉として「力愛不二」というものがあった。意味は“愛のない力は暴力”そして“力のない愛は無力”というものであった。どのような分野においても真の力とは、限りなく訓練し続けなければ身につかない。そして、その力の源となるのはやはり心の方であろう。

少林寺拳法は武道を手段として、倫理は実践という手段を通してその心の教えを説いている。手段は違うが、双方根底に流れるその心は同じもののように感じてならない。



11月16日(水) (No.090)

モーニングセミナー「手の平の瘤」

講師は、法人レクチャー(松江市倫理法人会 会長) 渡辺順一氏。

高卒後大阪船場での4年間の商いの修行、松江での会社勤めから39歳で内装業を起業、インテリア業界40年の商いの基本は掃除にありと、それは手帯で手の平に瘤が出来るほどの徹底ぶり。掃除は自分の為であり、自分の世界に入ること、素晴らしいひらめきが湧くと力説されました。加えて、掃除は倫理入会以前からの習慣であるとのこと。

松山千春と卓球を好み、松江でのモーニングセミナー参加者平均30名、年商10億を今年度の目標と掲げる、昭和22年生まれのパワーに圧倒されました。



研修委員会

6月7日(火) (No.008)

ナイトセミナー「倫理との出会い」

第8回ナイトセミナーが開催されました。講師は、(社)倫理研究所 法人レクチャーの横山竹利氏、テーマは「倫理との出会い」でした。

組織のあり方とし、トップダウンからボトムアップで運営できる体制への変化することがなされるということ、その体制作りには、長い時間を掛けて漢方薬のように効く倫理の教えと活動があったればこそのお話には大変感銘を受けました。ご自身の体験や考え方を自分の言葉として本音で表現されている姿は、とても好感がもてると共に、説得力のあるいいお話となりました。その後の懇親会ではなごやかにかつ和気藹々と交流を深め合い、有意義な一日となりました。



10月11日(火)

幹部研修

(社)倫理研究所 山口秀雄中国・四国副方面長を講師としてお迎えし、会員研修が行われました。

西条西倫理法人会では、幹部研修を会員研修と称し、当単会会員の皆さんに広く受講の機会を提供しています。

本日の研修内容のひとつに、「物を大切にすること」という教えがありました。物を大切にすることはお金も大切に扱います。そしてお金を大切に扱う人は、お金の動き(重要性や価値)をよく知っている、生きたお金の使い方をします。お金は使って初めて効力を発揮するもの。“物はこれを生かす人に集まる”...なるほど、そういうことなんだ...

よし、明日から生きたお金を使う為に、まずお金を貯めよう!!?



行事報告

「愛は地球を救う」チャリティー

8月21日(日)

8月21日、南海放送「愛は地球を救う」チャリティーバザーの一環として、我が西条西倫理法人会も焼きそばを出店致しました。

あいにくの雨で客足は少なかったのですが、関野会長が率先して焼くそばを、参加してくれた倫友の皆さんが一丸となり販売し、結束力とチーム力を高めることができた有意義な一日となりました。



バスツアー

9月18日(日)

晴々とした9月の日曜日、東予地区6単会の倫友の皆さんが参加する親睦バスツアーが実行されました。

西条西からは14名が参加、他単会合わせて総勢34名でのにぎやかな小旅行となりました。行き先は、しまなみ海道を経て、西日本最大級のダリア園を持つ「世羅高原牧場」や、イングリッシュガーデン「湧永満之記念庭園」を見学しました。

おいしい空気ときれいな花や自然に囲まれて、気分もリフレッシュでき、明日への活力がみなぎるとても楽しい一日となりました。

